

### Un cuir à croquer



Deux jeunes Néerlandais fraîchement diplômés en design, Koen Meerkerk et Hugo de Boon, ont eu une idée extraordinaire. Accablés par les kilos de fruits jetés sur le marché de Rotterdam, ils se sont demandé comment recycler ces déchets. Ils ont trouvé la solution. Les fruits abîmés, ils les écrasent, les passent à l'eau bouillante, les mixent puis les étendent en une pâte qu'ils font sécher. Le résultat ? Du « cuir de fruit » qui ressemble à celui qu'on connaît, mais beaucoup moins polluant. Si les deux Néerlandais réussissent leur pari, on aura bientôt des sacs en papaye à la main, et des chaussures en mangue aux pieds !

*d'après Phosphore, juillet 2019*